
令和元年度　第２回　滋賀労働局　公共調達監視委員会　議事概要

開催日及び場所 令和２年２月１９日（水）　滋賀労働総合庁舎　共用会議室

委員（敬称略）

委 員 長

委 員

委 員

圡 井 裕 明

梅 山 克 啓

坂 田 雅 夫

審査対象期間 令和元年７月１日から令和元年１２月３１日の期間における契約締結分

公共工事 （競争入札）： ０ 件

公共工事 （随意契約）： １ 件 （下記工事随契１）

物品・役務等 （競争入札）： ５ 件

物品・役務等 （随意契約）： １ 件 （下記物役随契１）

審議案件 ７件

報告案件 ０件

委員からの意見・質問

に対する回答等

特記事項

弁護士

公認会計士

滋賀大学経済学部准教授

下記のとおり

特になし

工事随契1　　長浜公共職業安定所他外壁等改修工事

※「報告案件」とは、滋賀労働局公共調達審査会で審議された案件につい

て報告を受けたもの。

７件

回答意見・質問

抽出案件
（下記物役入札1,2,3,4,5）

長浜所と東近江署を一緒に調達した理由はあるか。

２か所まとめて調達したほうが安く調達ができるの

か。

今回は、複数回入札を行うこととなっているが。

２か所を一緒に調達することで競争性が低下するの

であれば、分割で調達をしたほうが、競争性が促進

されるのではないか。

現場作業員が不足していると聞いている。複数の工

事を一緒に調達すると、人員不足で応札者が減り、

逆に分割すれば応札する業者がいるかもしれない。

京都営繕事務所による点検の結果、長浜所と東近江署

の２か所について、外壁の改修が必要との指摘を受け

たため、同時に調達を行った。

同じ種類の工事が複数ある場合は、なるべく一緒に調

達をしている。

分割して調達をすれば、１度の入札であった可能性も

ある。

できるだけ安く調達するという観点から、分割するこ

となく一緒に調達をする必要があるが、応札する業者

があるかどうかはわからないのが実情である。

やり方を色々工夫する必要はあるのではないかと思

う。



物役随契１　地域雇用活性化推進事業

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役入札５　ハローワークシステム更新に伴う什器等移設作業、物品の調達及び引取業務委託（大津安定所等

6施設）

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役入札４　令和元年度就職支援セミナー事業

意見・質問 回答

意見・質問なし。

意見・質問 回答

物役入札１　　若年層を中心とした求職開拓事業

意見・質問 回答

物役入札２　　乗用自動車の購入

意見・質問なし。

自動車なのに応札は１者だけか。

等級の区分は取り決めがあるのか。

今回の入札参加資格は、予定価格に対応して決定され

るＤ等級の事業者と、それに上位２等級を加えたＢ及

びＣ等級としているが、大手はＡ等級の事業者もあ

り、応札ができなかったためと考えられる。

予定価格から一つの等級が決定される。参加資格を広

げる場合は、厚生労働省の通達に基づき行うが、連続

する２等級までの拡大となっているため、今回はＢＣ

Ｄ等級を認めている。

意見・質問 回答

最近は、今年度落札業者が落札しているのか。 昨年度は、もう１者入札説明書を取りに来たが、今年

度は取りに来なかった。岐阜県までエリアを広げて、

１者応札の改善を図ったが、落札者以外の応札はな

かった。

物役入札３　一般定期健康診断、健康管理医業務、ストレスチェック業務


